

質問：移動系デジタル防災行政無線と同報系デジタル防災行政無線について

【資料7. 8ページ 移動系、同報系デジタル防災行政無線の整備促進】

回答：移動系は主に職員同士の間での連絡に使用するもので相互に通話するトランシーバーのようなもの。同報系は住民向けのもの。自治体から無線で送られた内容を街中のスピーカーや家庭に配布された受信機から伝達、例えば住民に対して「避難してください」というようにアナウンスするもの。

質問：4K・8K時代に対応したケーブル光化について

【資料12ページ 4K・8Kの普及促進と利活用拡大】

回答：平成29年度概算要求には、4K・8K時代に対応したケーブル光化促進ということであるので、4K・8Kを念頭においたものと理解している。結果として、将来、ほかの何かに使われることもあるのかもしれないが。

質問：AIS（船舶自動識別装置）・国際VHFの普及促進について

【資料14ページ AIS・国際VHFの普及促進】

回答：北陸三県は、漁船やレジャー船が多いにもかかわらず、普及が遅れている。北陸には全国の漁船数の3.4%があるが、AISの導入は全国の2.1%。相対的に低いので、普及に努めるもの。むしろ、北陸に全国の漁船の3.4%があること自体、多いということ。いわゆる「北陸は漁業が盛ん」と認識。

質問：ドローンについて

回答：ドローンについての取組は特段考えていない。ドローンはすでに諸方面で使われている。使用する電波の交通整理的なことはあるのかもしれないが。福井ケーブルテレビ(株)ではドローンでの空撮もやっている。

以上